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Résumeé:

Cette étude s'intéresse au terme critique et tente de le révéler dans le corpus
critique ancien et moderne, en mettant en évidence la premiere epoque critique
dans laquelle le discours critique est apparu et dans laquelle le terme est apparu,
au fur et a mesure qu'il commencait a prendre forme a travers son parcours
terminologique. , et dans lequel sont apparus un grand nombre de critiques et
d'écrivains qui ont contribué a le formuler (la terminologie critique), que ce soit
en le créant, en le nommant et en I'établissant, ou en I'établissant et en travaillant
a sa permanence pour qu'il atteigne sa terminologie et prend sa place dans le
langage de la science.

Mots-clés : terminologie, critique arabe, ancien, moderne, blog monétaire.

Summary:

This study is concerned with the critical term and attempts to reveal it in the
ancient and modern critical corpus, highlighting the first critical era in which the
critical discourse arose, and in which the term appeared, as it began to take
shape through its terminological journey, and in which a large number of critics
and writers emerged who contributed to Formulating it (the critical
terminology), whether that is in creating it, naming it, and establishing it, or
establishing it and working on its permanence so that it attains its terminology
and takes its place in the language of science.

Keywords: terminology, Arab criticism, ancient, modern, monetary blog.




